

特集
豊後大野市
議会交通

ふるさとを 訪ねて

—犬飼町黒松地区(三ノ岳)—



▲80メートルもあるローラーすべり台

また、ローラーすべり台、宇宙船やロケットをイメージした遊具もあり、天文台では満天の星を楽しめます。また、弘法大師伝説の「水の元」と呼ばれる湧き水があり、「縁結びの水」としても知られています。春には桜が咲き、国東半島や祖母・傾山系などを一望できる自然がいつばいの施設です。

犬飼町の最高峰「三ノ岳」には、約8ヘクタールの広大な敷地を持つ「三ノ岳なかよしパーク」があります。パーク内には、自然体験や学習の場として、研修センター・バンガローがあり、宿泊もできます。

絶景と澄んだ空気

レトロな場所

以前、三ノ岳地区には集落があり、最盛期には20数戸の集落があったそうです。

今回、案内をしていただいた管理者の大塚三義さんは、この地区の出身者です。丁寧な説明をありがとうございました。



▲「ちょっと寄ってみませんか」

黒松地区の旧長谷郵便局を使用して、雑貨具を展示している「はなれ古舎」を訪ねました。高野知則さん(地元在住)、新井真之さんのお二人が、快く取材に応じてくれました。自分たちで創作した家具や花瓶、スリッパ、鉢、茶碗などが、所狭しと並んでいます。希望があれば、即売もするそうです。年10回程度、雑貨具工房の発表会をするとのことでした。



▲360度の壮大な眺めが楽しめます